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 segurança Prefeito Zé de Irmã Têca comemora essa conquista para os municípios da Região Norte

Batalhão da PM virá para o 
município de  Itapissuma

Foto: Divulgação

reunião no palácio Prefeito José ao lado do governador Paulo Câmara, do deputado Guilherme Uchôa e dos prefeitos da Região Norte

O prefeito José de Irma 
Têca (PSD), na sua 

busca incansável de melho-
rar a segurança pública no 
seu município, encabeçou 
uma reunião com os prefei-
tos de Abreu e Lima, Mar-
cos José, Igarassu, Mário 
Ricardo, Araçoiaba, Joamy 
Oliveira e Itamaracá, Mo-
sar Tato. No último dia 24 
de outubro, eles tiveram 
uma audiência com o go-
vernador Paulo Câmara, 
no Palácio das Princesas.

Os prefeitos apresenta-
ram ao governador a ne-
cessidade de uma atenção 
especial da Policia Militar 
nas cidades do Litoral Nor-
te. Após o encontro, Paulo 
Câmara anunciou a im-
plantação do 26º Batalhão 
da Polícia Militar, com sede 
no município de Itapissu-
ma. Participou do encontro, 
o presidente da Alepe, de-
putado Guilherme Uchôa, 
que também pleiteou a vin-
da do batalhão.

igarassu Frederico recebe título de cidAdão
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recife

Vereadora Érica Uchôa pode vir 
candidata ao cargo de deputada 
estadual por Igarassu. 

Namoyr Lima investe em 
projetos sociais no município de 
Abreu e Lima.

O teólogo Josias Gomes 
apresenta suas 33 teses para 
a Nova Reforma da Igreja 
Evangélica.

Villa Mirelly inaugura espaço 
para eventos sociais

Paulo Uchôa é o único que 
denuncia o prefeito Mário Ricardo

Alpha Faculdade tem autorização 
do MEC para cursos superiores

O Ministério da Edu-
cação publicou, no dia 
29 de setembro de 2017, 
a portaria de nº. 1.248, 
que fica credenciada a 
Faculdade Alpha, a ser 
instalada no Campus 
Principal, localizado na 

IGARASSU

ITAPISSUMA

ITAMARACÁ

LITORAL NORTE

Nota de esclarecimento: vereadora Prazeres 
rompe com o prefeito Mário e explica motivos 
que a levaram a tomar essa decisão.

Vereador GG apoia movimento dos 
enfermeiros, no centro do Recife. Ele é contra 
a decisão do Ministério da Sáude.

Reforma do estacionamento externo do Forte 
Orange está bem adiantada. Com a conclusão 
da obra, mais turistas visitarão a Ilha.

O deputado Guilherme Uchôa apresenta seu 
filho Júnior Uchôa para a disputa de uma vaga 
de deputado federal, em Brasília.

Rua Gervásio Pires, nº. 
826, Santo Amaro, Reci-
fe, mantida pela Alpha 
Sistemas Educacionais 
e Treinamentos. A Al-
pha está credenciada a 
ministrar os cursos de 
nível superior.
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um presidente fragilizado

O presidente da República, Michel Temer (PMDB), conseguiu se livrar da segunda denúncia pela 
segunda vez, numa sessão tensa realizada no último dia 25 de outubro, no plenário da Câmara 

Federal. O presidente obteve 251 votos a favor do arquivamento da denúncia, contra 229 votos da 
oposição, que conseguiu aumentar sua votação em relação à primeira denúncia em 12 votos. 

Foi um placar apertado, mas o governo federal saiu vitorioso e vai tentar arrumar sua base política 
no Congresso Nacional, para pôr em pauta a votação da reforma da previdência, considerada a mais 
importante para a estabilidade econômica do País, segundo opiniões de especialistas do setor.

Mas a pergunta que todos querem saber é se o presidente Michel Temer, degastado politicamente 
por enfrentar duas denúncias de corrupção, terá condições de conseguir 308 votos favoráveis à apro-
vação da reforma da previdência e também da reforma fiscal. O esforço do governo agora é pôr em 
pauta na Câmara dos Deputados a reforma. Mas terá dificuldade para aprovar a matéria até o fim 
do ano.

E para 2018, que é ano de eleição, o governo Michel Temer terá uma árdua missão de aprovar a 
reforma da previdência. Até os chamados deputados da base são contrários à reforma, o que cria uma 
situação mais complicada para o presidente Temer. Ele deve terminar seu mandato, mas, dificilmen-
te, conseguirá aprovar a reforma da previdência.

                          redAÇão

qualidade Equipe Alpha pronta para mais um empreendimento

cultura Alunos se apresentam na amostra de Arte Moderna

Foto: Arquivo/FM

Foto: Jailton Lima/FM

A Alpha Faculdade tem 
cursos autorizados pelo MEC 

Alunos fazem segunda 
Amostra de Arte Moderna 

educação

abreu e lima

O Ministério da Edu-
cação publicou, no 

dia 29 de setembro de 
2017, a portaria de nº. 

1.248, que fica creden-
ciada a Faculdade Al-
pha, a ser instalada no 
Campus Principal, lo-
calizado na Rua Gervá-
sio Pires, nº. 826, Santo 
Amaro, Recife, mantida 
pela Alpha Sistemas 
Educacionais e Treina-
mentos. 

A Faculdade Alpha 
está credenciada a mi-
nistrar os cursos de 
nível superior em Ad-
ministração, Pedago-
gia, Gestão de Recur-
sos Humanos, Análise 
e Desenvolvimento de 
Sistemas. Segundo a 
diretora da instituição, 

No último dia 18 de 
outubro, alunos do Ensi-
no Médio da Escola Es-
tadual Maria Muliterno, 
localizada no bairro do 
Alto da Bela Vista, em 
Abreu e Lima, realiza-
ram a Segunda Amostra 
de Arte Moderna. Um 
dos temas abordados foi 
sobre o livro Vidas Se-
cas, do escritor moder-

Luciana Vitor, disse 
que o corpo docente é 
formado por um grupo 
qualificado de mestres 
e doutores. “A qualida-
de do ensino é funda-
mental na formação dos 
futuros profissionais da 
Faculdade Alpha”, ex-
plicou Luciana.

A direção da Alpha 
informa que as inscri-
ções estão abertas para 
o vestibular. Os inte-
ressados também pode-
rão agendar sua prova, 
por meio dos telefones 
3071.7249\30390362\9
9516.2229\98446.0808.   

nista Graciliano Ramos. 
Os alunos representa-
rem a história de Fabia-
no, Sinhá Vitória, o filho 
mais velho, o filho mais 
novo e a cadela baleia. 
Os estudantes fizeram 
teatro, representações 
em grupo e recitação 
de poema dos escritores 
modernistas brasileiros.

Segundo a coordena-

dora do evento, a pro-
fessora de Português, 
Nagaete, o objetivo da 
amostra de Arte Mo-
derna é despertar nos 
alunos o interesse pela 
literatura, descobrin-
do a realidade da vida 
cotidiana através dos 
livros. “É uma forma 
de aguçar o senso crí-

tico dos nossos alunos. 
A literatura é mundo 
a ser explorada para a 
liberdade do conheci-
mento e da visão crítica 
da realidade”, explicou 
a professora. Ela tam-
bém agradeceu o apoio 
da direção da escola, 
dos professores e alu-
nos.

O sistema de ensino é uma evolução de diferentes 
correntes educacionais ao longo dos anos. Dian-

te deste exposto, as ferramentas que permanecem são 
exatamente as que se provam mais eficientes no repas-
se da informação. O problema consiste quando todas 
as técnicas utilizadas são ineficientes a determinadas 
demandas que se mostram resistentes no emprego 
destas técnicas. Neste aspecto a neurolinguística sur-
ge como mais uma ferramenta de transformação na 
educação. 

A Programação Neurolinguística (PNL) é uma téc-
nica sutil de comunicação gestual criada pelo psicólo-
go americano Milton Erickson para o tratamento de 
doentes psicóticos inacessíveis à comunicação verbal. 
Em essência, consiste em criar um diálogo mudo (pa-
lavras códigos) por baixo do fluxo de palavras, dando 
a estas um poder sugestivo incomparavelmente maior 
do que têm numa conversação normal. Erickson ob-
teve grandes sucessos terapêuticos com o uso desta 
técnica, que depois passou a ser usada por equipes de 
vendedores e publicitários para várias finalidades co-
merciais e políticas. Quem sempre se deu bem no em-
prego da PNL foram os vendedores, que se agarraram 
com ela e hoje fazem sucesso nas vendas, até mesmo 
no cenário virtual, chamada de neuromarketing. 

Na Educação comprovadamente através de pesqui-
sas elaboradas por diferentes estudos, a programação 
neurolinguística pode afetar de forma positiva o de-
senvolvimento cognitivo dos alunos que sofrem sua 
influência. Mas para isso, o professor precisa identi-
ficar em si mesmo quais habilidades que melhor se 
aplica a PNL. A partir daí ele deve buscar adaptar 
estas habilidades na sala de aula de forma individu-
alizada. Se por exemplo, o aluno é mais visual ele 
pode aplicar o repasse do ensino com imagens colo-
ridas que prendam sua atenção; se auditivo, elaborar 
músicas que memorizem fórmulas complexas. Assim 
vem sendo feito há anos nos cursinhos preparatórios 
para concursos e pré-vestibulares. Alguns professores 
ainda vão além e desenvolvem o que chamamos de 
ancoragem. Isso se dá como uma parte integrante da 
PNL. Podemos exemplificar quando um determinado 
aluno é levado através de um momento lúdico a uma 
sensação de prazer ou bem-estar, onde todas as vezes 
que o professor desejar que ele associe um determi-
nado assunto, o faz reportar-se ao momento em que 
teve o bem-estar; neste caso temos aí uma ancoragem. 

Os professores que se propõem a aprofundar-se 
neste método dão um salto de qualidade em sua sala 
de aula destacando-se verticalmente. Não podemos 
desprezar o poder transformador desta técnica.

A Programação Neurolinguística como 
ferramenta de transformação
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Outro nome que está 
sendo sondado para ser 

candidato a estadual é da 
vereadora Érica Uchôa 
(PTB). Ela foi convidada 
por políticos para disputar 
uma vaga de deputada es-
tadual na Alepe (Assem-
bleia Legislativa do Estado 
de Pernambuco). A verea-
dora, entretanto, afirmou 
que ainda não tomou ne-
nhuma posição sobre o as-
sunto, mas ficou feliz pela 
lembrança de seu nome.

O prefeito Mário Ricar-
do (PTB) anunciou a esta 
coluna, no dia 26 de outu-
bro, que seu filho Miguel 
Ricardo vai mesmo ser 
candidato a deputado es-
tadual. Segundo o prefeito, 
a missão de Miguel é ser 
um dos representantes dos 
municípios que integram 
o Litoral Norte. “A nossa 
região precisar de outros 
representantes na Assem-

Após rompimento com 
o prefeito Mário Ricardo, 
a vereadora mais votada 
do município, com mais 
de 2.400 votos, decidiu 
declarar seu apoio políti-
co ao deputado estadual 
Guilherme Uchôa, presi-
dente da Assembleia Le-
gislativa.

Está confirmado: Miguel é candidato 

Prazeres apoiará Guilherme Uchôa 

Izaque Leite apoia Miguel

Érica Uchôa para estadual 

Da oposição, Paulo é único que denuncia

bleia Legislativa”, afirmou 
Mário.

união Guilherme e Júnior têm o apoio de várias cidades

honra Frederico recebe o Título de Cidadão das mãos de Tote

social Namoyr investe em ações para a coletividade

O presidente da Assem-
bleia Legislativa do 

Estado (Alepe), Guilherme 

GUILhERME E JúNIOR 
UChôA RUMO A 2018 

Uchôa (PDT), vai concor-
rer ao cargo de deputado 
estadual e seu filho Júnior 

Uchôa (PDT) vai disputar 
uma vaga de deputado fe-
deral, em Brasília. Eles vão 
representar os municípios 
do Litoral Norte, a saber 
Paulista, Abreu e Lima, 
Igarassu, Itapissuma, Ara-
coiaba e Itamaracá. 

Para o deputado Uchôa, 
Igarassu e os demais preci-
sam eleger candidatos com-
prometidos com a região. 
“Na Assembleia Legislati-
va, nós temos defendido a 
nossa região, como também 
buscado investimentos em 
infraestrutura, saúde e 
educação, como é ocaso da 
instalação da Escola Técni-
ca Estadual”, explicou. 

Guilherme Uchôa desta-
cou também investimentos 

Foto: Arquivo/FM
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força política Eles devem ser os representantes na ALEPE e no Congresso

para a Ilha de Itamaracá 
para a reforma da Ponte 
Getúlio Vargas e para o 
aumento da oferta de água 
para a ilha. Ele elogiou 
a postura do governador 
Paulo Câmara com os mu-
nicípios da Região Norte. 
“Ele tem atendido às nos-
sas reivindicações em favor 
da nossa população”, co-
mentou o deputado. 

Segundo Uchôa, a elei-
ção do próximo ano terá um 
incentivo a mais: ela está 
apresentando seu filho Jú-
nior Uchôa para deputado 
federal. “Precisamos tam-
bém de um representante 
no Congresso Nacional, em 
Brasília”, assegurou o pre-
sidente da Alepe.

Namoyr investe em projeto social 

Tote entrega Título de 
Cidadão a Frederico Vilaça 

Focado na implementação 
dos projetos sociais que vi-
sam à melhoria da qualidade 

Numa sessão históri-
ca e bastante prestigiada 
por autoridades políticas, 
civis e empresárias, A Câ-
mara Municipal de Igaras-
su realizou, no último dia 
20 de setembro, a entrega 
de Títulos de Cidadão às 
personalidades que contri-
buíram com o crescimento 
de Igarassu. Por ocasião 
do aniversário da cidade, 
que completou 482 anos de 
fundação, a Mesa Diretora 
fez a concessão dos títulos.

Entre os homenage-
ados da noite, estava o 
empresário e benfeitor 
do município, o empresá-
rio e diretor executivo do 
Grupo Cavalcanti Petri-
bu e da Usina São José, 
Frederico Vilaça. Ele foi a 

O vice-presidente do 
PTB de Igarassu, apoia 
a candidatura do Miguel 
Ricardo para disputar 
uma vaga de deputado na 
Assembleia Legislativa. 

de vida das mais carentes do 
município de Abreu e Lima, 
o socialista Namoyr Lima 

abreu e lima

igarassu

Izaque tem articulado, 
nos bastidores, a indica-
ção de Miguel para ser o 
representante do grupo 
político do prefeito Mário 
Ricardo.

O vereador e líder da 
oposição na Câmara de 
Igarassu, Paulo Uchôa 
(PDT), é o único que tem 
tido a coragem de denun-
ciar as irregularidades do 
governo do prefeito Mário 
Ricardo (PTB). Ele sem-
pre denuncia quando está 
com as provas nas mãos. 

primeira personalidade a 
receber o Título de Cida-
dão das mãos do vereador 
Aristóteles José de Souza 
(Tote), que foi o autor da 

indicação e aprovado, por 
unanimidade, pela Mesa 
Diretora.

Para o vereador, Frede-
rico Vilaça é um dos ben-

feitores não somente do 
município, como também 
de outras cidades do Lito-
ral Norte. “Suas empresas 
geram milhares de empre-
gos e renda para cofres da 
prefeitura de Igarassu. 
Frederico é um empresá-
rio que pensa na melhoria 
das pessoas que moram na 
nossa cidade. Este Título 
de Cidadão é mais que me-
recido ao senhor Frederico 
por tudo que tem feito pela 
nossa gente”, afirmou Tote.

“Agradeço ao nobre ve-
reador Tote pela indicação 
ao Título de Cidadão e pelo 
reconhecimento do nosso 
trabalho por este municí-
pio. Muito obrigado a to-
dos cidadãos de Igarassu”, 
agradeceu Vilaça.

é um político com ideias so-
ciais, que atinjam à coletivi-
dade. Segundo ele, a política 
é uma ferramenta democrá-
tica de transformação social 
e com visão de coletividade. 
“Esta é a nobreza da política, 
mas, infelizmente, não vem 
ocorrendo assim. Em vez 
disso, temos uma política in-
dividualista e partidária que 
não pensam na coletividade”, 
explicou Namoyr.

Ao longo dos anos, Namoyr 
tem feito ações voltadas para 
a política social. Um exem-
plo disso é o funcionamento 
dos galpões comunitários, 
um espaço coletivo aberto 
para atender às necessida-
des sociais das comunidades. 
Nesses centros comunitários 
podem ser realizados várias 

atividades sociais e coleti-
vas, como cursos profissio-
nalizantes, aulas, casamen-
tos, batizados, formaturas, 
quinze anos e festividades 
populares. “Esse espaço é 
aberto a todos, de forma gra-
tuita, aqui ninguém paga 
nada para usufruir dos bene-
fícios”, comentou.

Atualmente, Namoyr 
mantém três galpões comu-
nitários: um no Fosfato, ou-
tro no Alto da Caixa d’Água 
e a sede do projeto que fica 
no Alto da Bela Vista, que 
está passando por reformas 
e ampliação. “Aumentare-
mos o espaço para o desen-
volvimento de outras ações, 
como assessoria jurídica. Em 
breve, faremos a reinaugura-
ção”, assegurou.
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ELVIS HENRIQUE
O vereador solicita do prefeito de Igarassu (requeri-

mento 110/2017) para que seja designado local no Sítio 
Histórico desta cidade, destinado a práticas esportivas e 
momentos de recreação para crianças, jovens e adultos, 
determinando um domingo no mês para esse ato, implan-
tando ali pista de “skate”, vôlei e outros jogos, destinado a 
comunidade.

ARISTÓTELES JOSÉ DE SOUZA (TOTE)
O vereador solicita (INDICAÇÃO 663/2017) que seja 

encaminhado oficio à Celpe indicando a necessidade da ex-
tensão da rede elétrica até dois postes já instalados na rua 
Igino Giodane, no Loteamento Santa Maria, no bairro de 
Ana de Albuquerque, desta cidade.

MARIA DOS PRAZERES
A vereadora Maria dos Prazeres solicitou da Prefeitura 

Municipal (REQUERIMENTO 127/2017) a reforma da 
Escola João Albuquerque Uchôa Cavalcanti, bem como a 
construção de mais uma  sala de aula, localizada no Lotea-
mento Jabacó, depois das casas da Pafisa.

IRENE ROSA DA SILVA MARQUES
A vereadora Irene Rosa da Silva  solicitou (INDICA-

ÇÃO 408/2017), em setembro, à Prefeitura Municipal a 
construção de um posto policial no Loteamento Reserva do 
Pitanga, nesta cidade.

AFONSO GERALDO (GUI)
O parlamentar solicitou, em setembro, da Prefeitura de 

Igarassu (INDICAÇÃO 100/2017) a pavimentação e dre-
nagem da Rua da Saudade (Rua do cemitério), localizada 
no Rosário, nesta cidade.

VEREADOR IZAQUE
O vereador Izaque Leite (INDICAÇÃO 748/2017) soli-

citou da Prefeitura Municipal de Igarassu a instalação de 
sistema de segurança CFTV e alarme em todos os PSF de 
Igarassu, interligados à Guarda Municipal e Polícia Mili-
tar.

ANTONIO JOSÉ DOS SANTOS (SABIÁ)
O vereador Antônio José (Sabiá) solicitou da Prefeitura 

de Igarassu (INDICAÇÃO 747/2017) construção de um 
muro de arrimo na rua Poços de Caldas, na comunidade do 
alto do céu, nesta cidade.

NEINHO DO POVO
O vereador Rivaldo Moraes da Silva (Neinho do Povo) 

solicitou da Mesa Diretora da Câmara que encaminhe ao 
prefeito do município (indicação 735/2017) que determine 
a elaboração de um projeto de lei que discipline sobre a re-
gulamentação das atividades de bombeiros civis e guarda-
-vidas do município.

RENATO FRANCO DE LIRA
A Mesa Diretora da Câmara aprovou, em setembro, IN-

DICAÇÃO 269/2017, solicitando do prefeito Mário Ricardo 
a pavimentação e drenagem da Rua Severino Barbosa Cor-
reia, localizada no Loteamento Rubina, Nesta cidade.

NAATE GOMES DOS SANTOS 
O vereador Naate Gomes dos Santos solicitou (REQUE-

RIMENTO 161/2017) do prefeito do município capinação 
e limpeza, com retirada de entulhos da praça que fica na 
Rua Professora Izolina de Oliveira Cavalcanti, localizada 
no Sítio Taepe, Nesta cidade.

ERICA UCHÔA
A Mesa Diretora da Câmara Municipal aprovou, em se-

tembro, a INDICAÇÃO 64/2017, solicitando da Prefeitura 
implantação de ônibus circular percorrendo os bairros de 
Tabatinga, Cortegada e sitio são marcos, nesta cidade.

ADEMAR SOARES DE BARROS
O vereador Ademar de Barros solicitou do prefeito Mário 

Ricardo (INDICAÇÃO Nº 581/2017) que entre em contato 
com o sr. Rui do Rêgo Barros Rocha, diretor presidente do 
Grande Recife Consórcio de Transporte, visando à implan-
tação de uma nova linha de ônibus para atender às seguin-
tes localidades: Vila da Fachesf, Água Mineral, Verde Teto, 
Beira Mar II, João Paulo II e Posto de Monta, nesta cidade.

PAULO UCHÔA
O vereador Paulo Uchôa apresentou à Mesa Diretora 

(REQUERIMENTO 145/2017) para que seja solicitado ao 
sr. Marcos Antônio da Silva, professor e pesquisador, que 
desenvolva um material para exposição permanente em lo-
cal de fácil acesso e visibilidade ao público, sobre a história 
desta instituição, ou seja, Casa de Duarte Coelho, Câmara 
Municipal de Igarassu.

LUIZ CAVALCANTI DOS PASSOS
A Mesa Diretora aprovou (INDICAÇÃO 653/2017), de 

autoria do vereador Luiz dos Passos, solicitando a substi-
tuição das lâmpadas e revitalização da praça Rita Martins, 
localizada no Loteamento Bela Vista, nesta cidade.

VALDEMIR NUNES DE SOUZA (MAGUILA)
O vereador Maguila teve aprovada a INDICAÇÃO 

813/2017, pela Mesa Diretora, em que solicitou da Prefei-
tura Municipal para que seja doado um imóvel para sede 
do Igaprev-Igarassu Previdência, uma vez que aquele órgão 
funciona em casa alugada.
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Vereadora Érica Uchôa pode 
ser candidata a estadual 

Ninho luta pela reabertura do 
hotel Gavoa, em Nova Cruz 

Reeleita com a votação 
de 1.576 votos, na última 
eleição para vereadora 
da Câmara de Igarassu, 
Érica Uchôa (PTB) vem 
realizando um importan-
te trabalho legislativo, 
com a aprovação de de-
zenas de indicações e re-
querimentos aprovados 
pela Mesa Diretora da 
Câmara Municipal. Éri-
ca é também considerada 

O deputado federal Se-
verino de Souza Ninho 
(PSB) teve uma audiên-
cia com o vice-governador, 
Raul Henry (PMDB). O 
encontro ocorreu no dia 
23 de outubro, na vice-
-governadoria. O assunto 
abordado foi a reabertura 
do Hotel Gavoa, em Nova 
Cruz, área litorânea de 
Igarassu. Segundo Ninho, 
seu objetivo foi reivindicar 
do vice-governador a rea-
bertura do Hotel Gavoa, 
que é um importante polo 
turístico do Litoral Norte. 

uma das vereadoras mais 
atuantes.

Seu trabalho social nas 
comunidades carentes é 
um exemplo de sua atu-
ação presente junto aos 
seus eleitores. Ações so-
ciais são realizadas em vá-
rios bairros do município, 
como, por exemplo, a gran-
de festividade do Dia das 
Crianças, realizada no dia 
21 de outubro, em frente 

“Ele disse que a nossa re-
gião tem potencial para o 
desenvolvimento do turis-
mo, principalmente para o 
turismo náutico”, explicou 
Ninho.

Para o parlamentar, a 
reabertura do Hotel Ga-
voa será decisiva para a 
retomada do crescimento 
do turismo no Litoral Nor-
te, como também uma fon-
te a mais para a geração 
de emprego e renda para 
o município de Igarassu. 
“Raul comprometeu-se em 
agilizar a reabertura do 

apoio À classe Vereador GG se une à causa dos enfermeiros, em passeata em Recife

 reforma O Forte Orange está recebendo nova infraestrutura

turismo O Forte Orange é um dos pontos mais visitados

multidão Érica e Mário Ricardo na festa do Dia das Crianças, realizado por Érica Uchôa

audiÊncia Deputado Ninho conversando com Raul Henry

Foto: Divulgação
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O Governo do Estado de 
Pernambuco, em par-

ceria com a Prefeitura da 
Ilha de Itamaracá, avan-
ça nas obras externas da 
reforma do Forte Orange. 
Nessa fase, os trabalhos se 
concentram no acesso do 
estacionamento aos visi-
tantes, para melhor quali-
dade e conforto aos ilhéus 
e turistas. 

A fortaleza do século 
XVII encontra-se parcial-
mente aberta para receber 
os visitantes. 

Para alívio dos Ilhéus, 
comerciantes e turistas, o 
Forte de Santa Cruz da Ilha 
de Itamaracá mais conhe-
cido como (Forte Orange), 
mesmo em obra, a fortale-
za recebe visitas de terça a 

domingo das 9h às 17h. O 
exuberante ponto turístico 
permanece parcialmente 
aberto ao público. O prazo 

previsto para conclusão da 
obra do monumento his-
tórico do século XVII é em 
novembro deste ano. 

Segundo o prefeito Mo-
sar Tato (PSB), a Prefei-
tura da Ilha de Itamaracá 
está trabalhando junto 
com o Governo do Estado, 
por meio da intervenção do 
presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
Pernambuco, deputado es-
tadual, Guilherme Uchôa. 
“A luta do deputado foi 
fundamental para a vinda 
dos recursos para a reali-
zação das obras externas 
do estacionamento do For-
te Orange, que é um dos 
principais pontos turísticos 
de Pernambuco”, comentou 
o prefeito. Ele afirmou ain-
da: “Agradeço o apoio que o 
governador Paulo Câmara 
tem dado ao nosso municí-
pio”, completou.

OBRAs DE REFORMA DO 
FORTE ORANGE EsTÃO EM 
ANDAMENTO RáPIDO

à Câmara Municipal. A 
festa é promovida anual-
mente pela vereadora Éri-
ca Uchôa. Este ano atraiu 
mais de cinco mil pessoas 
entre pais e crianças, que 
brincaram e se divertiram 
em todos os brinquedos 
colocados no evento. As 
crianças receberam diver-
sas guloseimas, pipocas 
e algodão-doce. “O nosso 
trabalho visa levar um 

pouco de amor e alegria às 
crianças carentes do mu-
nicípio”, explicou Érica.

Seu crescimento polí-
tico é notório, sua forma 
transparente e honesta 
são marcas do seu perfil 
político. Aliada do prefei-
to Mário Ricardo (PTB), e 
que tem dado sustentação 
do seu governo na Câma-
ra Municipal, Érica Uchôa 
tem sido procurada para 
disputar uma vaga na As-
sembleia Legislativa. Ela 
foi sondada por partidos 
para essa nova empreita-
da na sua vida política.

Érica confirmou que foi 
procurada por políticos 
para ser candidata a es-
tadual. Mas ele ainda não 
sinalizou com essa possi-
bilidade. Segunda a vere-
adora, ela não tem pressa 
para tomar esta decisão, e 
também vai ouvir sua base 
política e o prefeito Mário 
Ricardo. “Não tomarei ne-
nhuma decisão precipitada 
e vou continuar a trabalhar 
em favor do meu povo”, 
concluiu Érica Uchôa.

A Prefeitura de Itapis-
suma com o objetivo de 
tornar público as contas 
públicas do município, 
a atual administração 
informou que já está 
à disposição de todo e 
qualquer cidadão Itapis-
sumense o Centro de In-
formação Geral. Os mu-
nícipes podem acessar as 
informações de quanto o 
município gasta e arre-
cada através do portal da 
transparência.

No portal, os muníci-

itamaracá

igarassu

Câmara Municipal
de Igarassu

Hotel Gavoa, para acele-
rar o crescimento do tu-

rismo na Região Norte”, 
assegurou Ninho. 
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Cidades

Transparência Pública acessível a todos

GG participa de ato em defesa dos enfermeiros

GG observa calçamento da Rua José F. de Brito 

audiÊncia Gea comprometeu-se em ampliar o espaço para discursão sobre o movimento

ouvidoria Três computadores estão disponíveis na sala da Ouvidoria para o acesso

apoio À classe Vereador GG se une à causa dos enfermeiros, em passeata em Recife

VER. GEA PREsIDE AUDIêNCIA PúBLICA 
sOBRE AssIsTêNCIA EsTUDANTIL 

Foto: Jhoelmir Lima

Foto: Divulgação
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trabalho Zé Antônio e GG acompanham o início da pavimentação da rua, em Mangabeira

Foto: Jhoelmir Lima

 educação O presidente da Câmara, vereador Gea, disse que vai apoiar o movimento estudantil em Pernambuco

A Prefeitura de Itapis-
suma com o objetivo de 
tornar público as contas 
públicas do município, 
a atual administração 
informou que já está 
à disposição de todo e 
qualquer cidadão Itapis-
sumense o Centro de In-
formação Geral. Os mu-
nícipes podem acessar as 
informações de quanto o 
município gasta e arre-
cada através do portal da 
transparência.

No portal, os muníci-

O presidente da Câma-
ra Municipal de Ita-

pes podem acessar as in-
formações financeiras e 
gerenciais do município. 
A prefeitura disponibi-
lizou três computadores 
instalados na Ouvidoria 
Municipal, que podem 
ser utilizados no horário 
de funcionamento da pre-
feitura. 

“Transparência gera 
credibilidade, é um prin-
cípio administrativo e 
garante maior fiscaliza-
ção e acompanhamento 
da sociedade”, explicou 

o prefeito José de Irmã 
Têca, acrescentando que 
sua gestão tem compro-
misso com a transparên-
cia e responsabilidade 
com os gastos públicos do 
município. “Todos agora 
podem acessar o portal 
da transparência e fis-
calizar as despesas e as 
receitas da Prefeitura 
Municipal”, completou o 
prefeito, acrescentando 
que seu governo zela pela 
transparência nos gastos 
públicos municipais.

pissuma, vereador Gea 
Santos (PSD), presidiu a 

audiência pública sobre 
assistência estudantil, 

PROUPE e política de au-
tarquias, no último dia 20 
de outubro, que foi pro-
posta por ele através de 
solicitação da União dos 
Estudantes de Pernam-
buco (UEP). A audiência 
contou com a participação 
de vereadores, do secre-
tário de Educação de Ita-
pissuma, Jesanias Rodri-
gues, do Secretário-Geral 
da UEP, Rodolfo Albu-
querque, representantes 
do Conselho Municipal da 
Juventude e estudantes 
de nível superior, técnico 
e médio.

Foram debatidos temas 
importantes como a im-
portância da implemen-
tação do Plano Estadual 
de Assistência Estudantil, 

que é uma das bandeiras 
de luta dos estudantes 
pernambucanos. Desde 
2013, a matéria foi debati-
da em audiências públicas 
na Assembleia Legislati-
va de Pernambuco, com a 
participação da socieda-
de e de entidades repre-
sentativas, como a UEP, 
com relatório concluído 
no mesmo ano. Até hoje, 
a matéria não chegou ao 
Poder Executivo, o que in-
viabiliza sua implantação.

Para Gea, incentivar o 
debate sobre programas 
e ações que fortaleçam 
a educação e que pos-
sam permitir um maior 
acesso e permanência no 
ambiente educacional, 
é investir no presente e 

no futuro, consolidando 
novas conquistas, em es-
pecial para a juventude. 
“Esse momento é impor-
tante para reforçar o nos-
so trabalho pelo povo de 
Itapissuma, defendendo 
a educação e os direitos 
dos nossos estudantes. 
A pauta da assistência 
estudantil é importan-
te e tem a nossa atenção 
e compromisso de luta”, 
afirmou Gea. Na ocasião, 
o parlamentar assumiu o 
compromisso de construir 
um documento junto com 
os demais vereadores, 
para cobrar da ALEPE e 
do Governo do Estado a 
implantação do Plano Es-
tadual de Assistência Es-
tudantil (PEAES).

No último dia 17 de 
outubro, ocorreu uma 
grande mobilização de 
enfermeiros de todas as 
regiões de Pernambuco, 
na Praça do Derby, no 
Recife, contra uma deci-
são liminar que proíbe 
os profissionais de aten-
ção básica de requererem 
exames, que afeta dire-
tamente o exercício da 
função dos enfermeiros, 
sobretudo, nos postos de 
saúde da família. O ato, 
que contou também com 
a presença de represen-
tantes de várias enti-
dades de saúde, teve a 
participação do vereador 

O vereador GG de Zé An-
tônio (PSDB) acompanhou o 
início das obras de calçamen-
to da Rua José Francisco de 
Brito, em Mangabeira. O 
calçamento irá beneficiar de-
zenas de moradores da loca-
lidade. Ao todo, são 750 mt² 
de calçamento na via, que 
sempre alaga nos períodos 
de chuvas, inviabilizando o 
trânsito de veículos e pedes-
tres. A obra teve início após 
o requerimento apresentado 
pelo parlamentar na Câma-
ra Municipal.

O secretário Distrital de 
Mangabeira, Zé Antônio, 
ressaltou o trabalho que a 
Prefeitura Municipal tem 
executado, no melhoramento 

de Itapissuma, GG de Zé 
Antônio (PSDB).

O parlamentar, que é 
presidente da Comissão 
de Saúde e Assistência 
Social da Câmara Mu-
nicipal de Itapissuma, 
falou da sua indignação 
com a decisão judicial, 
que prejudica o exercí-
cio pleno do importante 
trabalho executado pe-
los enfermeiros. “Os en-
fermeiros são essenciais 
para o funcionamento 
das unidades de saúde, 
sobretudo, as unidades 
de atenção básica. O di-
reito de requisitar exa-
mes tem previsão na lei 

da infraestrutura do distrito. 
Ele disse que o apoio do ve-
reador GG e a total atenção 
e empenho do prefeito Zé de 
Irmã Têca (PSD) têm sido 
fundamental para a comu-
nidade. “Mangabeira tornou-
-se um canteiro de obras e 
esta obra de calçamento é 
um exemplo do trabalho que 
estamos realizando desde ja-
neiro, com o apoio do verea-
dor GG e do prefeito Zé, que 
tem contribuído significati-
vamente para o desenvolvi-
mento de toda Mangabeira”, 
afirmou o secretário.

GG reiterou a satisfação 
de participar de mais essa 
importante conquista do 
povo de Mangabeira, refor-

e estes profissionais, há 
mais de 20 anos, fortale-
cem o SUS, aproximando 
o atendimento de saúde 
da população. Essa deci-
são é injusta e pode com-
prometer o atendimento 
que é prestado. Não acei-
tamos isso!”, afirmou o 
vereador.

Durante o ato, no 
centro de Recife, profis-
sionais e estudantes se 
revezaram dando depoi-
mentos e falando sobre 
a relevância do trabalho 
dos enfermeiros, na ma-
nutenção dos serviços 
de saúde prestados ao 
povo. 

çando as parcerias firma-
das para a concretização da 
obra. “Nossa luta tem feito 
a diferença na vida de tan-
ta gente e isso nos alegra e 
motiva para seguir no bom 
caminho. Tudo isso só seria 
possível com as importantes 
parcerias com os secretários 
Hugo Leonardo (Obras) e Zé 
Antônio (Distrital – Manga-
beira) e a atenção do prefeito 
Zé, que tem sido um amigo, 
um parceiro de lutas e um 
gestor eficiente e presente, 
sempre atento às demandas 
e pautas importantes para 
nossa gente”, afirmou o ve-
reador, acrescentando que a 
obra deve ser concluída ain-
da em 2017.
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o sonho não acabou
Cotado para ser um dos 
sucessores do prefeito 
Mário Ricardo, o vereador 
Ademar de Barros não 
deixou de pensar na 
possibilidade de disputar, 
mais uma vez, o cargo 
de prefeito de Igarassu. 
Ademar é um dos políticos 
mais recomendado para o 
pleito de prefeito.

aniversário
Débora Melissa, filha 
de Joseane Fernandes e 
Jailton Lima, completou 
mais um ano de vida, no 
último dia 18 de outubro. 
Para comemorar a data, 
a família preparou um 
bolinho, convidou os 
amiguinhos e bateu 
parabéns para Débora, 
que completou sete anos 
de idade.

amigos
Acima de tudo, a 
amizade e a cordialidade 
prevalecem entre o 
vereador GG e o prefeito 
José de Irmã Têca, de 
Itapissuma. Na Câmara 
Municipal, GG tem 
apoiado os projetos do 
Executivo. Na Prefeitura, 
José tem atendido as 
reivindicações de GG para 
o Distrito de Mangabeira. 

mário perdeu, 
uchôa ganhou
A vereadora Prazeres 
está de fora do grupo 
político do prefeito 
Mário Ricardo, conforme 
nota de esclarecimento 
publicada nesta edição 
da Folha Metropolitana. 
Prazeres agora caminha 
com o deputado 
estadual e presidente da 
Assembleia Legislativa, 
Guilherme Uchôa. 
Prazeres foi duas vezes 
a vereadora mais votada 
do município.

BATALhÃO DA PM VIRá PARA ITAPIssUMA

idade nova
Quem está feliz da 
vida, é a empresária 
e bailarina Elisandra 
Bragagnolo, que 
aniversariou, no último 
dia 23 de outubro. 
Elisandra aproveitou a 
data para comemorar 
com seus familiares e 
amigos mais próximos. 
Recentemente, ela tirou 
suas merecidas férias, 
visitando sua terra 
natal, Santa Catarina. 
Ela agradeceu a Deus 
pela sua vida e das 
pessoas que a amam. 
Desejamos sucesso, 
saúde e muitos anos 
de vida.
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lança suas 33 
teses sobre a 

nova Reforma

 Prazeres 
publica nota 

sobre sua saída 
da Prefeitura
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segurança Prefeito Zé de Irmã Teca comemora esta grande conquista para os municípios da Região Norte

BATALhÃO DA PM VIRá PARA ITAPIssUMA

reunião Prefeito José ao lado do governador Paulo Câmara e do presidente da Alepe, Guilherme Uchôa

Foto: Divulgação

O prefeito José de Irma 
Têca (PSD), na sua bus-

ca incansável de melhorar 
a segurança pública no seu 

A Autoescola Cepa Itapissuma dispõe de carros adaptados para pessoas com necessidades especiais
Venha e aproveite nossas promoções.

município, encabeçou uma 
reunião com os prefeitos de 
Abreu e Lima, Marcos José, 
Igarassu, Mário Ricardo, 

Araçoiaba, Joamy Oliveira e 
Itamaracá, Mosar Tato. No 
último dia 24 de outubro, eles 
tiveram uma audiência com o 

governador Paulo Câmara, no 
Palácio das Princesas.

Os prefeitos apresenta-
ram ao governador a ne-
cessidade de uma atenção 
especial da Policia Militar 
nas cidades do Litoral Nor-
te. Após o encontro, Paulo 
Câmara anunciou a implan-
tação do 26º Batalhão da 
Polícia Militar, com sede no 
município de Itapissuma. 
Participou do encontro, o 
presidente da Alepe, depu-
tado Guilherme Uchôa, que 
também pleiteou a vinda do 
batalhão.

“Quero agradecer ao nos-
so governador por atender 
a nossa demanda, não so-
mente a de Itapissuma, mas 
também das outras cidades. 
Agradeço ao empresário Fre-
derico Vilaça pela dação do 
terreno para a construção do 

batalhão”, comentou Zé de 
Irmã Teca.

O prefeito José informou 
que o Governo do Estado 
escolheu Itapissuma para 
ser a sede do 26º Batalhão 
da PM, que vai melhorar a 
segurança das cidades dessa 
região, principalmente Ita-
pissuma, Itamaracá, Ara-
çoiaba, Igarassu e Abreu e 
Lima. “Teremos mais poli-
cias nas ruas e mais segu-
rança para a população”, 
assegurou o prefeito.

Para a concretização da 
vinda do batalhão, foi im-
portante o envolvimento 
do Frederico Vilaça, dire-
tor executivo da Usina São 
José, que fez a doação de um 
terreno para a construção 
da unidade militar. Os ex-
-prefeitos Cal Volia (PSDB), 
Yves Ribeiro (PSB) e o pre-

feito de Paulista, Júnior Ma-
tuto (PSB), também partici-
param da negociação para 
vinda do batalhão.  

“Esta é uma grande con-
quista para a nossa região. 
Com o funcionamento do Ba-
talhão, haverá mais policias 
combatendo os marginas e 
mais segurança para todos 
nós. Agradeço o empenho de 
todos e dos ex-prefeitos Cal 
Volia e Yves Ribeiro”, finali-
zou o prefeito. 

Segundo Zé de Irmã de 
Têca, o 17º Batalho atende 
todos os municípios do Li-
toral Norte, com exceção de 
Olinda. “Com a implantação 
do 26º Batalhão, o 17º ficará 
atendo só paulista. E as cida-
des de Abreu e Lima, Igaras-
su, Araçoiaba, Itapissuma e 
Itamaracá terão a cobertura 
do 26º.”, ressaltou o prefeito.
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Cidades

RODOLFO: “TEMER EsTá 
DEsTRUINDO A EDUCAÇÃO 
BRAsILEIRA”

PE-35 RECEBE REPAROs NA 
RODOVIA ATÉ O PILAR

Foto: Jhoelmir Lima

Foto: Jhoelmir Lima

itapissuma

atuação Rodolfo é um líder estudantil atuante audiÊncia Rodolfo reivindica presença da juventude

No último dia 20 de outu-
bro, a Câmara Munici-

pal de Itapissuma promoveu 
uma audiência pública para 
tratar da Assistência Estu-
dantil, PROUPE e política de 
autarquias municipais, com 
a participação de estudantes 
de nível superior, médio e 
técnico do município. A audi-
ência ocorreu por proposição 
do presidente da Câmara, 
vereador Gea Santos (PSD), 
atendendo à solicitação da 
União dos Estudantes de 
Pernambuco (UEP).

O Secretário-Geral da 
UEP, Rodolfo Albuquerque, 

O Secretário-Geral da 
União dos Estudantes de 

Pernambuco (UEP), Rodolfo 
Albuquerque, representou a 
UEP em audiência pública 
promovida pela Câmara Mu-
nicipal de Paulista, através 
de proposição do vereador Ed-
milson do Pagode (PSD), para 
tratar sobre a assistência es-
tudantil, PROUPE e a políti-
ca de autarquias. A audiência 
foi solicitada pela UEP, com o 
objetivo de debater de forma 
ampla a temática com os es-
tudantes de todas as regiões 
do estado.

Na audiência, Rodolfo 
falou sobre os desmontes 
promovidos pelo governo do 
presidente Michel Temer na 
educação, com o congelamen-
to de investimentos, através 
da Emenda Constitucional 
95, corte no orçamento e di-
minuição nos repasses finan-
ceiros, que tem prejudicado 
o andamento de programas 
importantes de financiamen-
to, acesso e permanência no 
ensino superior, além da edu-
cação básica, que tem sido se-
riamente afetada. Reiterou a 
importância da implantação 

representou a entidade na 
audiência e falou sobre as 
medidas impopulares ado-
tadas pelo governo Temer. 
Para o líder estudantil, Te-
mer tem promovido um 
pacote de desmontes das 
políticas públicas federais 
de educação e assistência es-
tudantil. Ele afirmou que a 
Emenda Constitucional 95, 
que congela investimentos 
em setores fundamentais 
como a educação, fere de 
morte programas de finan-
ciamento estudantil e acesso 
ao ensino superior, como o 
FIES e PROUNI, o Ciência 

do Plano Estadual de Assis-
tência Estudantil, que já foi 
debatido na Assembleia Le-
gislativa, mas que ainda não 
chegou ao Palácio do Campo 
das Princesas.

Além disso, Rodolfo falou 
sobre a importância da par-
ticipação da juventude na po-
lítica, como forma de renovar 
os quadros de representação 
e mudar a prática política. 
“Mais do que nunca, a juven-
tude é chamada para cumprir 
a sua missão histórica, de 
luta pela democracia e condu-
zir um processo de novas mu-
danças e de renovação na po-

sem Fronteiras, o REUNI, as 
bolsas permanência e todos 
os benefícios que permitam 
que o estudante permaneça 
e conclua sua graduação. 

“Além disso tudo, esse 
congelamento compromete 
seriamente o funcionamen-
to de várias universidades 
federais no Brasil inteiro, 
inclusive a UFPE, que não 
tem dinheiro para fechar 
as contas de 2017 e manter 
plenamente suas atividades 
em 2018, numa realidade 
que afeta também os insti-
tutos federais. Temer está 
destruindo a educação brasi-
leira e roubando o futuro da 
juventude”, afirmou Rodolfo.

Rodolfo tem representa-
do a UEP em várias audi-
ências públicas, em defesa 
dos estudantes e pautando 
a necessidade da implan-
tação do Plano Estadual 
de Assistência Estudantil, 
que tramita na Assembleia 
Legislativa desde 2013. 
De acordo com ele, a UEP 
segue presente em todos 
os municípios de Pernam-
buco, articulando diversas 
audiência e debates sobre o 
tema e os desafios da educa-
ção, na luta contra os retro-
cessos e desmontes.

PARA RODOLFO, A 
JUVENTUDE DEVE AssUMIR 
O PROTAGONIsMO DA 
POLÍTICA E IR À LUTA

lítica. A atual representação 
de Pernambuco na Câmara 
dos Deputados, em Brasília, 
é um exemplo de que grande 
parte dos parlamentares já 
não representam os anseios 
do povo. São deputadas e 
deputados que estão em Bra-
sília, blindando um governo 
golpista e corrupto, que assal-
ta direitos e que quer matar 
os sonhos da juventude brasi-
leira e pernambucana.   
É o momento da juventude 
assumir o protagonismo na 
política para mudar isso. É 
momento de ir para a luta”, 
concluiu Rodolfo.
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infraestrutura Prefeito Mosar Tato reivindicou ações do Governo do Estado

obras Equipe do DER consertando asfalto da PE-35

ação Presidente Elvis colhe bons resultados em sua gestão

Foto: James Paiva

Foto: Arquivo/FM

Foto: Divulgação

Mais uma conquista 
do prefeito Mosar 

Quem precisa de rea-
lizar suas festas sociais, 
não precisa se preocu-
par ou ir para longe. Foi 
inaugurado na cidade de 
Abreu e Lima, no mês de 
setembro, o mais novo 
e moderno espaço para 
eventos sociais da Re-
gião Norte. Villa Mirelly 
Eventos e Recepções é o 
que tem de mais requin-
tado para a realizações 
de eventos sociais. A Villa 

O presidente da Câ-
mara Municipal de Iga-
rassu, vereador Elvis 
Henrique (PSDB), vem 
realizando um trabalho 
consolidado na Mesa Di-
retora da Casa. A pauta 
tem sido atendida, os 
projetos e requerimentos 
aprovados, o trabalho le-
gislativo tem funcionado 
integralmente. Outra 
marca do presidente são 
as audiências públicas 
realizadas no plenário da 
Casa de Duarte Coelho, 
em atendimento às de-
mandas populares.

Segundo o parlamen-
tar, o sucesso adminis-

PE-35 RECEBE REPAROs NA 
RODOVIA ATÉ O PILAR

Foto: Jhoelmir Lima

audiÊncia Rodolfo reivindica presença da juventude

requinte Villa Mirelly é considerado um dos melhores espaços para recepções do Litoral Norte

Tato (PSB) para a Ilha de 
Itamaracá. A rodovia da 

PE-35, no trecho que vai 
da Ponte Getúlio Vargas 
até o bairro do Pilar, co-
meçou a receber reparos 
nos asfalto em toda ex-
tensão da estrada. A obra 
de reparação é uma par-
ceria entre o DER (De-
partamento de Estrada e 
Rodagem) e a Prefeitura 
da Ilha de Itamaracá. 

A obra de reposição 
asfáltica teve início no 
mês de setembro e fez o 
reparo dos trechos dani-
ficados da PE-35. O Go-
verno do Estado atendeu 
ao pedido do prefeito 
Tato e do deputado esta-
dual Guilherme Uchôa 
(PDT). “Essa parceria 
com o Governo do Es-

tado é importante para 
o crescimento da Ilha 
de Itamaracá. Agrade-
ço ao governador Paulo 
Câmara e ao deputado 
Guilherme Uchôa”, afir-
mou o prefeito.

O chefe do Executivo 
Municipal disse também 
que a força e a influência 
política do presidente da 
Assembleia Legislativa 
foi fundamental. “Ele 
viabilizou a reforma da 
ponte Getúlio Vargas e 
o aumento do abasteci-
mento de água na cida-
de”, concluiu o prefeito 
Tato, ressaltando que 
mais ações do Governo 
do Estado serão inves-
tidas.  

 cÂmara municipal de itamaracá

Villa Mirelly inaugura 
espaço para eventos 

Elvis henrique faz boa gestão 
na Câmara Municipal 

GERMANO ANDRADE DE OLIVEIRA
O presidente da Câmara Municipal, Germano An-

drade, apresentou à Mesa Diretora o projeto de Lei de 
nº 11\2107, que fica denominada de Rua João Batista 
Ximenes, a Rua Projetada 01, situada no Bairro Novo. 
Fica a Prefeitura de Itamaracá responsável pela con-
fecção da placa com o nome da rua.

GALEGO MÓVEIS
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de Itamara-

cá tem aprovado os requerimentos de autoria do verea-
dor Santino Oliveira (Galego Móveis). Suas indicações 
visam investimentos para a infraestrutura e para a 
educação do município. Ele também realiza trabalhos 
sociais nas comunidades.

PAULO FERNANDO GALVÃO
A Mesa Diretora aprovou, em outubro, a indicação 

de nº 176\2017, de autoria do vereador Paulo Galvão 
que reivindicou do prefeito Mosar Tato, que seja feito 
um apelo ao Conselho Estadual de Justiça em Pernam-
buco, para que seja feita homenagem ao Dr. José Ro-
mero Maciel de Aquino, Juiz de Direito desta Comarca 
na Ilha de Itamaracá, colocando o nome do referido 
magistrado no Prédio onde funcionará o novo Fórum 
da Ilha de Itamaracá, que está sendo construído no 
bairro de Jaguaribe.

JOELSON GONÇALVES DE JESUS
O vereador Joelson Gonçalves (Ferrugem) apresen-

tou à Mesa Diretora a indicação nº. 74\2017, depois 
de ouvido o Plenário, que seja solicitação ao prefeito 
Mosar Tato, para que entre em contato com o Coman-
dante do 17º Batalhão, visando à criação de uma PA-
TRULHA NÁUTICA com a finalidade de patrulhar 
toda Costa da Ilha de Itamaracá.

MARICLEIDE LÚCIA DE SOUZA
A vereadora Maricleide Lúcia de Souza apresentou 

à Mesa Diretora a indicação de nº 178\2017, que so-
licitou do prefeito Mosa Tato, para que através da se-
cretaria competente, autorize a realização de serviço 
de reforma no píer, construído do lado de Jaguaribe na 
travessia para a praia do Sossego e demais adjacentes.

JOSÉ MÁRIO MEDEIROS JÚNIOR
A Mesa Diretora aprovou a indicação de nº. 85\2017, 

de autoria do vereador José Mário Medeiros que soli-
citou do prefeito Mosar Tato, em reforço a solicitação 
contida na Indicação 27/2017, datada de 09/03/2017 e 
aprovada em 13/03/2017, para que viabilize um veículo 
para atender às necessidades de socorro médico, dos 
moradores das Comunidades mais distantes, como o 
Alto da Felicidade, Sossego e Vila Velha, entre outras.

EDVALDO JOSÉ DOS SANTOS
O vereador Edvaldo José dos Santos teve aprovada a 

indicação de nº 166\2017 pela Mesa Diretora. Ele so-
licitou do prefeito do município, Mosar Tato, para que 
através da secretaria competente, autorize os serviços 
de terraplanagem com a passagem da Máquina Patrol, 
e depois a colocação de Pó de Pedra, bem como realize 
serviço de revisão na parte elétrica em todas as ruas 
possíveis da comunidade do Paraíso Azul. 

EDIELSON LINS
O vereador Edielson Lins (Diel) tem feito um bom 

trabalho no Legislativo Municipal, apresentando re-
querimentos ao Poder Executivo em favor da cidade de 
Itamaracá. Além disso, ele vem fazendo um importan-
te trabalho na área social, promovendo diversos servi-
ços às comunidades da ilha.

Cidades
 itapissuma

 abreu e lima

 igarassu

lítica. A atual representação 
de Pernambuco na Câmara 
dos Deputados, em Brasília, 
é um exemplo de que grande 
parte dos parlamentares já 
não representam os anseios 
do povo. São deputadas e 
deputados que estão em Bra-
sília, blindando um governo 
golpista e corrupto, que assal-
ta direitos e que quer matar 
os sonhos da juventude brasi-
leira e pernambucana.   
É o momento da juventude 
assumir o protagonismo na 
política para mudar isso. É 
momento de ir para a luta”, 
concluiu Rodolfo.

Mirelly foi projetada para 
grandes eventos. Com am-
pla infraestrutura, com 
dois ambientes, inclusive 
para festas infantis. 

A Villa Mirelly tem es-
paço moderno e requin-
tado para memorizar mo-
mentos inesquecíveis de 
sua vida. Com qualidade e 
excelência, a Villa Mirelly 
realiza formaturas, casa-
mentos, 15 anos, colação 
de grau e festas infantis. 

trativo de sua gestão 
deve-se ao empenho e à 
união de todos os vere-
adores da Casa que têm 
reivindicado em favor 
das comunidades, como 
também cobrado ações 
dos órgãos públicos. “Es-
tamos fazendo uma ges-
tão moderna, eficiente e 
participativa. Por isso, 
agora estamos começan-
do a colher os bons fru-
tos do nosso trabalho”, 
explicou o vereador Elvis 
Henrique, ressaltando a 
importância da participa-
ção popular nas reuniões 
ordinárias da Câmara 
Municipal de Igarassu.

O espaço é considerado 
um dos mais modernos e 
aconchegantes da Região 
Norte. 

A Villa Mirelly Even-
tos e Recepções tem ótima 
localização, amplo espaço 
e bom gosto e satisfação. 
Agende sua festa pelos 
telefones: 3542.3624 \ 
98825.2511. Localizado 
na Avenida Duque de Ca-
xias, nº. 2500, Matinha, 
Abreu e Lima - PE.
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coerÊncia Prazeres explica os motivos de sua saída do Governo

Foto: Divulgação

NOTA DE EsCLARECIMENTO AOs IGARAssUENsEs 
Oficial:  Gabinete da 
Vereadora Prazeres 

Caros amigos, hoje venho 
por meio desta nota es-

clarecer alguns fatos que 
estão sendo propagados em 
nossa cidade relacionados 
ao meu nome e minha atual 
postura política. Como todos 
que de fato me conhecem e 
confiam não só na minha 
pessoa, como também no 
meu trabalho, sabem que 
sempre fui fiel e honrei com 
meus compromissos, que fo-
ram tantos ao longo de 26 
anos de carreira atuando 
na área da saúde em nossa 
amada Igarassu.  Portanto, 
hoje com grande tristeza 
não queria me expor dessa 
forma, mas se faz necessário 
devido às injustiças, pres-
sões e calúnias que estão es-
palhando aos quatro cantos 
da minha terra, entretanto, 
a princípio quero ressaltar 
um tópico que tem incomo-
dado diversas pessoas, em 
especial a atual gestão da 
nossa cidade. Há pouco tem-
po, surgiu nas redes sociais, 
uma foto minha, no gabine-
te de um deputado influente 
em nosso Estado, junto ao 
seu filho, foto a qual provo-
cou reações inesperadas do 
Executivo Municipal, dire-
cionadas a minha pessoa. 
Politicamente deixo claro e, 
ao mesmo tempo, ressalto 
que nesse momento estava 

eu realizando uma visita de 
cortesia, e onde se tem polí-
ticos reunidos não tem como 
não se fala de política, e hoje 
como muitos (que não são do 
nosso cenário político muni-
cipal) me consideram e me 
respeitam de fato, e vez por 
outra não me faltam convi-
tes de apoios, tanto a nível 
estadual quanto federal, 
acredito que seja pelo meu 
comprometimento e traba-
lho dedicado ao nosso povo 
Igarassuense. Mas nesse 
específico momento, tanto 
questionado, não estava eu 
“batendo martelo” com nin-
guém, ao contrário, fui ser 
grata por muitas vezes ser 
ouvida e acolhida por esse 
parlamentar, fui o agrade-
cer por um grande favor que 
o mesmo fez a minha famí-

lia, pois serei grata, eterna-
mente grata ao amparo e 
atenção, como todos os meus 
familiares ficaram. Bom, de-
vido a essa situação venho 
me sentindo perseguida po-
liticamente, o que é lamen-
tável, pois não esperava isso 
da atual gestão, afinal,  todos 
nós somos livres para esco-
lhas, e se naquele momento 
tivesse optado por apoiá-los 
, jamais o governo teria o di-
reito de tentar me coagir ou  
questionar minhas posturas 
políticas indo (por meio de 
seus assessores) em minha 
residência, afinal, o mesmo 
governo que prega a liberda-
de e a igualdade é o mesmo 
governo que deseja “prender 
e punir” sem ao menos ouvir 
ou procurar saber a verdade, 
pois  há um certo tempo pro-

curei o poder municipal exe-
cutivo, e o mesmo afirmou 
que não poderia me apoiar 
nessa específica situação 
familiar, foi difícil ingerir 
isso  de forma ríspida e tão 
seca,  mas aguentei e segui 
em frente, por que portas 
se fecham, mas Deus sem-
pre abre outras. Fui ques-
tionada por integrantes do 
executivo o fato de que para 
eles eu estaria apoiando um 
determinado grupo político 
nas eleições do próximo ano. 
Meus amigos, quem pensam 
que são? Aí me pergunto, 
por que essa perseguição? 
Se muitos parlamentares 
da nossa Casa Duarte Co-
elho já declararam apoio 
tanto a deputados federais 
como estaduais, inclusive, 
atualmente dois deles (da 
base) levantam a bandeira 
do deputado o qual fui ques-
tionada pela publicação, em 
meu ato de gratidão indo 
agradecer pessoalmente. 
Por que apenas comigo? Se 
eles agem de maneira corre-
ta, porque articularam e to-
maram tais atitudes? Toma-
ram sim, sem ao menos ter 
me procurado para buscar 
apoios aos anseios da sua 
base política para as eleições 
de 2018. Deixo claro aqui, 
que em momento algum, ao 
decorrer desse ano fui ques-
tionada ou solicitada o apoio 
para essa intenção do can-
didato o qual a atual gestão 

igarassu

tem a pretensão em apoiar 
ou lançar no cenário político 
estadual e federal. Entre-
tanto, indignados comigo 
por que? Eu que venho aqui 
ressalta minha indignação 
de uma atitude desprezível, 
fria e calculista com meu 
povo, bons profissionais que 
exerceram suas funções de 
forma correta e íntegra, 
que estavam inseridos no 
quadro de profissionais que 
tanto contribuíram para a 
nossa cidade, e hoje exone-
rando-os sem consideração 
alguma, como se bota para 
fora um qualquer. A vocês 
meus queridos amigos, que 
foram “descartados”, peço 
o perdão por tal atitude tão 
fria e insensata tomada pela 
atual gestão. Saibam que es-
tarei sempre com vocês, pois 
sempre tive a plena certeza 
que vocês sempre estiveram 
ao meu lado, em todas as cir-
cunstâncias. Muito obrigada 
pela grande contribuição 
que deram ao nosso muni-
cípio.

 Hoje guarde em mim, um 
maior sentimento de ter sido 
o tempo todo usada, descar-
tada, bloqueada e humilha-
da de muitas coisas em meio 
a essa gestão municipal, que 
não só levantei a minha ban-
deira por ela, como também 
honrei todos os meus com-
promissos. Contudo, sempre 
me sentia sufocada, porque 
muitas vezes tentei apresen-

tar minhas necessidades, 
as quais como represento o 
povo de Igarassu, estaria de 
maneira direta reivindican-
do as necessidades dos mes-
mos, e por muitas vezes era 
um processo turbulento ser 
atendida. Mas sigo em fren-
te de cabeça erguida, sem 
dever a ninguém, como en-
trei independente, com a mi-
nha luta e meu suor. Como 
todos os dias, posso afirmar 
que durmo com a consciên-
cia tranquila, que trabalhei 
e continuarei trabalhando 
e honrando os meus votos, 
com a esperança de um dia 
ver meus conterrâneos vi-
vendo e sendo tratados de 
uma maneira mais humana 
com a verdadeira igualdade 
imperando, em nossa ama-
da cidade. Portanto meus 
amigos, contem sempre co-
migo, pois continuarei exer-
cendo meu trabalho com 
a dignidade de sempre e 
honrando, acima de tudo, os 
meus compromissos, e  tra-
tando todos vocês de igual 
para igual, pois a cadeira 
que hoje ocupo devo em pri-
meiro lugar ao meu grande 
Deus, e em segundo a todos 
os Igarassuenses que confia-
ram e continuam confiando 
no meu trabalho. Deixo a 
vocês o meu sentimento de 
eterna gratidão.  

Um forte abraço a todos 
vocês da vereadora que acre-
dita na força do povo! 

O teólogo Josias Gomes apresenta suas 33 teses para a Nova Reforma da Igreja Evangélica
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tar minhas necessidades, 
as quais como represento o 
povo de Igarassu, estaria de 
maneira direta reivindican-
do as necessidades dos mes-
mos, e por muitas vezes era 
um processo turbulento ser 
atendida. Mas sigo em fren-
te de cabeça erguida, sem 
dever a ninguém, como en-
trei independente, com a mi-
nha luta e meu suor. Como 
todos os dias, posso afirmar 
que durmo com a consciên-
cia tranquila, que trabalhei 
e continuarei trabalhando 
e honrando os meus votos, 
com a esperança de um dia 
ver meus conterrâneos vi-
vendo e sendo tratados de 
uma maneira mais humana 
com a verdadeira igualdade 
imperando, em nossa ama-
da cidade. Portanto meus 
amigos, contem sempre co-
migo, pois continuarei exer-
cendo meu trabalho com 
a dignidade de sempre e 
honrando, acima de tudo, os 
meus compromissos, e  tra-
tando todos vocês de igual 
para igual, pois a cadeira 
que hoje ocupo devo em pri-
meiro lugar ao meu grande 
Deus, e em segundo a todos 
os Igarassuenses que confia-
ram e continuam confiando 
no meu trabalho. Deixo a 
vocês o meu sentimento de 
eterna gratidão.  

Um forte abraço a todos 
vocês da vereadora que acre-
dita na força do povo! 
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